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◆ クラブ協議会（2）2021-2022 年度事業計画 
 

 

 

委 員 長 橋本 壽郎 

各委員長 植野 重男 （会員増強委員会） 

     伊藤 幸司（ロータリー情報委員会） 

 

活動方針 

会員組織委員会は、会員増強と維持を最大の責務としています。会員の育成を通して退会防止に努めて

参ります。石井会長スローガン「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」を目標に活動

して参ります。 

1 年間、宜しくお願い致します。 

 

 

委 員 長 植野 重男 

副委員長 浦澤 精乗 

 

活動方針 

ロータリークラブの運営を円滑に更には活性化を図るためには、会員増強が必要不可欠であります。 

前年は、コロナ感染拡大防止の観点から増強活動の制限があったものの 3 名の新規入会があった一方、

退会者が多数ありクラブ活性化の低下に繋がります。今年度は、会長方針に沿って積極的に会員増強に

努めますので会員皆様のご理解とご協力を頂きながら進めて行きます。 

 本日のプログラム 

◆ クラブ協議会（２） 2021-2022 年度事業計画 

◆ クラブ会員組織委員会 

◆ 会員増強委員会 

会報  No.2（第 1555 回）  2021 年 7月 14 日（水）18:30～    

第 2820 地区 新井和雄ガバナー 地区スローガン “Think Globally Act Locally” 

                      （地球の未来を想い地域社会に貢献しましょう） 

2021-2022  石井秀明会長スローガン 「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」 
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事業計画 

1. 本年度は、会長方針に従い純増 3 名以上を目標とします。 

2. 退会防止に努めます。 

3. 若い世代と女性会員の入会を促進します。 

4. 全会員の皆様に増強活動に参加して頂き、ご推薦と情報の提供にご協力をお願 

い致します。 

予算 50,000 円 

 

 

委 員 長 伊藤 幸司 

副委員長 植野 重男 

 

活動方針 

当委員会はロータリーの歴史を学び、ロータリーの目的やクラブの活動に関する情報を正しく伝えな

がら、石井会長の本年度テーマ『今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう』を実践するた

めに、温故知新を意識しながら会員全員で力を合わせ、クラブライフが楽しいものになることを目標と

して活動をします。 

 

事業計画 

1. 例会又は会報にてロータリー情報をタイムリーに提供をします。 

2. 新会員にはロータリーの歴史を学ぶことを目的として、ロータリーの 100 年の歴史ビデオ鑑賞など

を企画します。 

3. 入会 5 年未満の会員の方々に、親睦を深めるために年 2 回程度、親睦委員会と合同で「1-5」会を実

施します。又他クラブとの交流を深めるために、会員のメークアップ時には可能な限り同行を依頼し

ます。 

4. 経験の豊かな会員、パストガバナーとの交流会を企画します。 

5. 新入会員には「入会のしおり」を提供し、例会時にはフォローに努めます。 

予算 10,000 円 

 

 

委 員 長 猪股 真純 

各委員長 海野 宏幸（出席委員会） 

     目黒 伸也 （親睦活動委員会） 

     厚見 和則 （プログラム委員会） 

     冨永 康修 （ニコニコボックス委員会） 

 

 

◆ ロータリー情報委員会 

◆ クラブ管理運営委員会 
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活動方針 

 現在の厳しい生活環境において、充実したロータリー活動を行っていくためには、クラブ運営の基本

を理解したうえで、新たな視点による取り組みを取り入れていくことが必要です。 

 会員の皆さまの英知を結集して効果的なクラブ運営を実現できるよう、ご協力をお願いいたします。 

 

 

委 員 長 海野 宏幸 

副委員長  植野 重男 

委    員  木村 正人 

 

活動方針 

石井会長の年次テーマ「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」にむけ、全会員がロ

ータリー会合（例会・地区大会・IM・家庭集会・国際大会等）に参加し、会員相互の友情と親睦を深め、

奉仕活動を含む諸会合に積極的に参加するよう出席を奨励し、出席率向上を図り、出席状況を記録しま

す。 

 

活動計画 

・クラブ例会への出席率はメークアップを含め 90％を目標とします。 

・各例会前に全会員へ予告メールをし、例会参加を促します。 

・出席委員会委員は１ケ月毎の担当とし出席報告をしてゆきます。 

・3 ケ月ごとに各会員の出席状況を報告します。 

・年間出席率 100％の会員には記念品を贈呈します。 

・コロナ感染症はまだ続くと予想し、Web 会議による家庭集会もメークアップとする。 

予算  70,000 円 

 

 

委 員 長 目黒 伸也 

副委員長 大越 正彦・鶴田 哲男 

委  員 橋本 壽郎・厚見 和則・小野瀬 好良・海野 宏幸・藤沢 亮・佐藤 誠 

清水 陽司・木村 正人・高阪 裕二 

 

活動方針 

2021-2022 年度、親睦活動委員会は、「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」とい

う石井会長方針を念頭に、他委員会と連携しながら”明るく楽しいクラブライフ”を推進していくことに主

眼を置き新型コロナに負けない委員会活動を進めてまいります。 

 

 

◆ 出席委員会 

◆ 親睦活動委員会 
◆  
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事業計画 

1. クラブ懇親事業 

① 納涼例会       8 月 25 日 テラスザガーデン水戸 （ご夫人同伴） 

② 観月例会      10 月 20 日 中川楼 （ご夫人同伴） 

③ クリスマス例会   12 月 22 日 ウエストヒルズ （ご夫人同伴） 

④ 賀詞交歓会       1 月 12 日 賀詞交歓会 クリスタルパレス 

⑤ 観桜例会       4 月 13 日  鰻亭（ご夫人同伴） 

⑥ 会長幹事慰労会       6 月 29 日 （次年度会長幹事対応） 

⑦ ノミニュケーション 2 回／年 

※他委員会並びに新型コロナウイルスの影響等により変更の場合あり 

2. 記念品 

① ご夫人誕生日 お花（3,000 円） 

② 会員誕生日   タオル（2,000 円） 

3. 例会奉仕 

   お客様接待及び外国人通訳対応を下記の会員の方にお願い致します。 

①  お客様対応 

高橋昭・中井英一郎・清水繁 

② 通訳対応 

中井英一郎・橋本和一郎 

予算  750,000 円 

 

 

委 員 長 厚見 和則 

副委員長  清宮 武雄 

 

活動方針 

 2021-2022 年度、石井会長の掲げられた「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」に

基づき、1 年間活動して参ります。プログラム内容の充実を図り有意義な例会になるよう各委員会と協力

して魅力あるプログラム構成に努めます。 

 

事業計画 

1. 各委員会の計画が円滑に実行されるようプラグラムを構成し、状況に応じ柔軟に修正します。 

2. クラブ協議会やクラブフォーラムを開催し、会員がクラブの活動の理解度を深め、クラブへの参画意

識を高められる様にします。 

3. プログラムは四半期毎に見直しを行い、会報・ホームページ等で会員への周知を図ります。 

予算  5,000 円 

 

◆ プログラム委員会 
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月 日 項目 内容　　　　担当 会報担当 写真担当 会場 12：30～ 18：30～ 備考

「新年度を迎えて」　

石井秀明会長・島田智和幹事・橋本壽朗副会長

ガバナー公式訪問準備・ガバナー補佐訪問

伊藤幸司ガバナー補佐

＊新年度事業計画

職業・社会・国際・青少年・財団・米山

インターアクト各委員会

クラブ会員組織・クラブ管理運営

公共イメージ各委員会・会計・会場監督

28（水） クラブ協議会（3） ガバナー公式訪問 クリスタルパレス ---- ---- 集合10：00～

4（水） フォーラム インターアクト年次大会に向けて（高橋琢委員長） クリスタルパレス 〇 理事会12:00～

18（水） 月間テーマ卓話 会員増強委員会　（植野委員長） クリスタルパレス 〇

22（日） インターアクト年次大会　（水戸農業高校） 水戸歴史館 ---- ---- ＊例会扱い

25（水） 納涼例会 親睦委員会　（目黒委員長） 未定 ---- ----

1（水） 卓話 新入会員卓話 クリスタルパレス 〇 理事会12:00～

8（水） 卓話 海岸清掃について（ガバナー補佐・社会奉仕委員長） クリスタルパレス 〇

12(日) 海岸清掃 社会奉仕委員長 阿字ヶ浦海岸

22（水） フォーラム 「３５周年行事について」 クリスタルパレス 〇

26(日) 海岸清掃（予備日） 阿字ヶ浦海岸

10 6（水） 月間テーマ卓話 米山記念奨学会　（大久保委員長） クリスタルパレス 〇 理事会12:00～

13（水） 卓話 〇

27（水） 観月例会 親睦活動委員会　（目黒委員長） 未定 〇

10（水） 卓話 社会奉仕「日本語学校」（浅川委員長） クリスタルパレス 〇 理事会12:00～

17（水） 月間テーマ卓話 インターアクト委員会（高橋琢委員長） クリスタルパレス 〇

24（水） 月間テーマ卓話 ロータリー財団（浦澤委員長） クリスタルパレス 〇

1（水） 年次総会 植野重男直前会長・会計中間報告・戦略委員会中間報告 クリスタルパレス 〇 理事会12:00～

5(日) 35周年記念事業 クリスタルパレス

8（水） フォーラム IMについて（1） クリスタルパレス 〇

22（水） クリスマス例会 親睦活動委員会（目黒委員長） 未定 〇

8

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間

経済と地域社会の発展月間　　米山月間

東海那珂ＲＣɻ2021～2022年度ɻプログラム（７~12月）

7（水） クラブ協議会（1）

会員増強・新クラブ結成推進月間

〇クリスタルパレス

クリスタルパレスクラブ協議会（2）14（水）

理事会12:00～

7

9

12

11

プログラム委員会

〇

ロータリー財団月間　　世界インターアクト週間

疾病予防と治療月間　東海那珂ロータリークラブ創立記念日

月 日 項目 内容　　　担当 会報担当 写真担当 会場 12：30～ 18：30～ 備考

5（水） 賀詞交換会 石井秀明会長：年頭所感　 クリスタルパレス 〇 理事会18:00～

1 12(水）

前期事業報告及び後期事業計画

2(水) 卓話 職業奉仕委員会（大貫委員長） クリスタルパレス 〇 理事会12:00～

11(金) 第2分区IM伊藤ガバナー補佐 クリスタルパレス

2（水） 卓話 国際奉仕委員会　（藤田委員長） クリスタルパレス 〇 理事会12:00～

16(水) 卓話 出席委員会　　（海野委員長） クリスタルパレス 〇

23(水) 卓話 広報・史料委員会　（田中委員長） クリスタルパレス 〇

〇

職業奉仕月間　　　追悼記念週間

26（水）

平和と紛争予防／紛争解決月間　ロータリー創立記念日　　世界理解と平和の日

2

水と衛生月間　　　世界ローターアクト週間

フォーラム

クリスタルパレス職業・社会・国際・青少年・インターアクト
クラブ会員組織・クラブ管理運営・公共
イメージ各委員会・財団・米山・会計・会場監督

〇

3

クラブ協議会（4）

IMについて（2） クリスタルパレス

東海那珂ＲＣɻ2021～2022年度ɻプログラム（1~６月）
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委 員 長 冨永 康修 

副委員長 海野 宏幸 

委   員  高橋 昭・中村 澄夫 

 

活動方針 

 ニコニコボックスは、会員の皆様の喜び事、祝い事、何かの出来事、感謝の気持ち等、色々な日々の

生活の中で感じた事を、その名の通り、ニコニコと皆さまの気持ちを「よろこびの言葉」に込めて社会奉

仕活動に大切な資金として提供いただき、感謝の気持ちを社会奉仕活動につなげて、社会の皆様がニコ

ニコな気持ちになれるよう、運営を行いたいと思います。 

今年度のクラブスローガン「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」のためにも、年間

の目標金額を昨年と同様の 130 万円として、目標達成を目指します。また、本活動を通じて会員の理解

と親睦を深めたいと思いますのでご協力をお願いします。 

 

活動計画 

1. 理解促進 

会員の皆様にご協力が得られますよう、会員の皆様にニコニコボックスの意義をご理解いただける

ように努めます。 

2. よろこびの言葉の紹介 

例会において、皆様よりいただいた「よろこびの言葉」を例会での紹介や、会報に掲載することで

共有化を図り、会員間でのニコニコな気持ちを共有できるように活動します。 

3. 活動状況の紹介と促進 

適宜に、活動状況を定期的に紹介していきたいと思います。皆様の「ニコニコ度」が足りない等の

状況があれば、その向上に努めます。 

 

6（水） 卓話 クリスタルパレス 〇 理事会12:00～

13(水) 観桜例会 親睦活動委員会　（目黒委員長） 未定 〇

27(水) 卓話 クリスタルパレス 〇

8日 地区大会 地区大会 つくば国際会議場

5 地区協議会報告

次期会長・幹事・次期委員長　（会員増強・公共イメージ

職業・社会・青少年・財団・国際・米山）

1(水） 卓話 クリスタルパレス 〇 理事会12:00～

6 事業報告

（全委員会・年度事業報告）

29（水) 会長・幹事慰労会 親睦活動委員会 未定 〇

18:30～

クリスタルパレス

4

青少年奉仕月間

母子の健康月間

ロータリー親睦活動月間

〇クリスタルパレス25（水)

15(水) クラブ協議会（6）

クラブ協議会（5）

〇

18（水） 月間テーマ卓話 青少年奉仕委員会　（清水委員長） クリスタルパレス 〇 理事会12:00～

◆ ニコニコボックス委員会 
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委 員 長 鶴田 哲男 

各委員長 田中 宏和 （広報・史料委員会） 

     橋本 和一郎 （クラブ会報委員会） 

 

活動方針 

 当委員会は、石井会長の年度テーマ「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」のもと 

に、ロータリー活動を地域の方々に広報していきます。 

ただ、今年度もコロナの影響により、活動自粛や制限があるなか、例会も通常例会と Zoom 例会との並 

行で行われます。HP・クラブ会報等を工夫して、会員のコミュニケーションを保ちながら、会員のクラ

ブライフの充実と広報活動に努めていきます。 

 

 

委 員 長 田中 宏和 

副委員長 藤田 明英 

委   員 瀬谷 利雄・大部 泉 

 

活動方針 

 当クラブのホームページ（HP）の維持・管理を継続します。また、「ロータリーの友」誌への関心を持

っていただくよう努めます。今後のクラブ運営に係る史料は、電子化して保存することを基本とします。 

 

事業計画 

1. HP の維持・管理及び会員のメールアドレス管理を行います。現在準備中の HP 会員ページ等の運用

開始を目指します。 

2. 「ロータリーの友」誌への関心を持っていただくため、毎月の第一例会時に代表的な記事を紹介しま

す。また、公共機関に「ロータリーの友」誌の寄贈及び「ロータリーの友」英語版を東海村立図書館

と那珂市立図書館に寄贈します。 

3. 当クラブの奉仕活動等に関する原稿を「ロータリーの友」誌等に投稿します。 

4. 過去の史料の電子化作業は終了しましたので、今年度以降のクラブ運営に係る史料について、基本的

には電子化して保存します。 

予算  100,000 円 

 

 

委 員 長 橋本 和一郎 

副委員長 厚見 和則 

委  員 冨永 康修・大久保 賢二 

◆ 公共イメージ委員会 

◆ 広報・史料委員会 

◆ クラブ会報委員会 
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活動方針 

 クラブ会報委員会は、石井秀明会長の年度テーマ「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げ

よう」のもと、クラブ会報発行を通じて、会員全員への積極的な情報提供を実施します。今年度において

も、昨年度同様ペーパーレス化を推進します。 

 

事業計画 
1. 例会毎にクラブ会報を発行します。原則として、例会の前日までに会員が会報データを入手できるよ

うにします。 

2. クラブ会報のフォーマットは昨年度定型化されたものを引き継ぎ、経費がかからないよう努めます。 

3. クラブ会報には、原則として前回例会の内容を掲載します。ただし、ガバナー公式訪問等、当日の進

行等の情報が必要な場合は当日の会報にそれらの情報を掲載します。 

4. 年間プログラム、３ヶ月プログラム等を適宜掲載すると共に、次回の例会案内を掲載します。 

予算  120,000 円 

 

 

委 員 長 佐藤 広道 

副委員長 海野 宏幸 

 

活動方針 

 ロータリーの会計業務はクラブの活動費の管理ということで、大きな責任を負っているものと考えて

おります。 石井会長・島田幹事のもと、円滑な奉仕活動が行えるよう、堅実な事務を遂行して参ります

のでご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

会 場 監 督 大森 龍一 

副会場監督 大越 正彦 

副会場監督 佐藤 広道 

 

活動方針 

会場監督は例会が楽しく、秩序正しく運営されるよう、常に心を配り、気品と風紀を守り、会合がその使

命を発揮できるように設営、遂行、監督するのが役目です。 

 

事業計画 

１．例会の司会をする。 

２．開始 30 分前までに会場入りし、会場設営、（旗、鐘、名札、着席札）等の準備を行い、例会終了後は 

  片付けを行います。 

３．会長、幹事、会場監督、会計、親睦活動委員長は、最前列テーブル指定席とし、以外の会員は、 

◆ 会計 

◆ 会場監督 
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番号札を引いた席とする。 

４．例会のスムーズな時間運営に務める。卓話などは後半 30 分の時間をとる。 

５．ビジターは親睦委員会が中央正面前列に案内し、関係会員に接待をして頂く。 

６．食事は、健康のバランスと予算に合ったものとする。 

７．例会を欠席の場合は、必ず事前に連絡する。 

 

 

委 員 長   大貫 博光 

副委員長   神代 隆 

委  員  伊藤 幸司 

 

活動方針 
  職業奉仕委員会は、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕『奉仕プロジェクト』を意識した活動を目指す事

を第一方針に据え、更には今出来る奉仕活動を展開します。 
更には、高潔性と他者への尊重の意識を向上させる目的を果たせる新たな奉仕活動を立案、実践しま

す。 
又、四つのテストによる職業奉仕の理念の実践をし、会員一人一人が認識を拡大させる事を目指して

いきます。 
 
事業計画 
１． 社会奉仕・国際奉仕との連携 

3 つの奉仕委員会にて定期的な家庭集会（remote）を開催し、奉仕プロジェクト委員会としての

奉仕活動を展開します。 
２． 四つのテストの実践 

新入会員に額入り「四つのテスト」を配布し、奉仕の理解を深めて頂きます。 
例年どおり第 2 例会において「四つのテスト」の斉唱をし、10 月の職業奉仕月間においては「四

つのテスト」を唱和する事で、奉仕の理解と実践に努めます。 
３． 職業奉仕月間 (Vocation Service Month)での実践 

ＲＩ理事会は、クラブだけではなく各ロータリアンも職業奉仕の理想を日常実践するように強調

するために、毎年 1 月を特に職業奉仕に重点をしぼったプログラムの実践が定められており、ク

ラブ推奨されている… 

① 地区レベルの行事でロータリー・ボランティアを表彰すること 

② ロータリー親睦活動への参加を推進すること 

③ 職業奉仕活動またはプロジェクトを提唱すること 

④ 空席の職業分類に会員を入会させる会員増強活動をすること 

＊上記において③④を主に実践します。 

４． 職場体験授業への協力 
RC として中学生には『中学生職場体験授業』、水戸農業高校生には茨城県主催の『ジュニア技能

インターンシップ事業』などに積極的に協力をします。 
＊但し、茨城県は今年度開催に関し現状では未定 

５． 会員卓話 
プログラム委員会と協力して、職業（生業）に沿った会員卓話を企画します。 

予算 0100,000 円 
皆様のご協力をお願いたします。 

◆ 職業奉仕委員会 
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委 員 長 浅川 清司 

副委員長 猪股 真純 

委  員 高阪 裕二・佐藤 誠 

 

活動方針 

 2021-2022 年度、シェカール・メータ RI 会長は、「奉仕するとき、誰かの人生だけでなく自分の人生

も豊かになる」「人びとの世話をし、奉仕することこそ、人生の最高の生き方」と述べ、奉仕プロジェク

トへの積極的な参加を会員に呼びかけています。「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」とい

うスローガンが掲げられました。 

地区スローガンは「地球の未来を思い 地域社会に貢献しましょう」 

石井会長の本年度テーマ「今までの活動に感謝し、これからの奉仕活動を広げよう」のもと 

この地域社会において必要とされるように、会員皆様と一緒に考え、行動し、継続していきたいと思い

ます。 

 

事業計画 

１．地域発展支援活動 

 ・小規模地域イベント 

２．社会福祉施設支援活動 

 ・若草園 チルドレンズ・ホーム 

３．地域環境保全活動 

 ・茨城海岸美化プロジェクト（地区） ロータリーの森整備 

４．その他支援 

 ・ガールスカウト 国際交流 

予算 500,000 円 

 

 

委 員 長 清水 繁 

副委員長 大越 正彦 

委   員 藤沢 亮 

 

新井和夫ガバナー地区スローガン、（地球の未来を想い 地域社会に貢献しましょう） 

2820 地区 青少年奉仕委員会活動目標、青少年の奉仕活動とリーダーシップの育成。 

2021～2022 地区方針 

①  奉仕活動で国際社会と地域へ貢献 （ポリオ募金活動）。 

②  持続可能な社会と地域に向けて SDGs を目指す 人材育成 

③  ロータリー奉仕デーの参加 （海岸清掃） 

◆ 社会奉仕委員会 

◆ 青少年奉仕委員会 
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④  青少年交換は中止、次年度派遣生の選考とオリエンテイション。 

 

活動計画 

①  ライラセミナーへの参加、第 42 回ライラセミナーは SDGs をテーマにハイブリド開催を予定 

 する。 

②  インターアクト年次大会の開催支援 （水戸農業高等学校 ホスト東海那珂 RC）。 

③  地域青少年のための、特別巡回指導への参加。 

④  ポリオ根絶、街頭募金活動への参加。 

⑤  水戸農業高等学校、インターアクトクラブ活動報告。 

 

新型コロナウイルス対策の影響による、活動当の変更も予想される。 

                     

 

委 員 長 高橋 琢 

副委員長 田中 宏和 

委  員 大森 龍一 

 

活動方針 
本委員会は、東海・那珂ロータリークラブの提唱校である水戸農業高等学校インターアクトクラブ所

属生徒が、未来を見据えた秀逸した社会人になるためのサポートを行っていきます。 

 

事業計画 

1. 2021年度インターアクト研修旅行（開催の有無又は行先変更含めて調整中） 
2. インターアクト年次大会 茨城県立水戸農業高等学校  

2021.8.22（日）県立歴史館 講堂 
テーマ「CHOOSE YOUR LIFE！」～afterコロナ時代への挑戦～ 

3. 「ロータリーの森」整備事業への参加及びその他社会奉仕委員会との協同事業への参加 
4. ライラセミナーへの参加（時期及び開催方法調整中） 
5. 活動報告会 
6. 職場訪問 職業奉仕委員会と合同で開催予定 
7. 卒業記念品贈呈 

 

 

委 員 長  藤田 明英 

副委員長  高橋 昭 

委   員  橋本 和一郎 

 

活動方針 

 国際奉仕はロータリーの第 4 奉仕部門です。他国の人々を助けることを目的としたクラブのあらゆる

◆ インターアクト委員会 
◆  

◆ 国際奉仕委員会 
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活動やプロジェクトに協力することで、国際理解・親善・平和を推進するために会員が行う活動からなり

ます。今年度の RI テーマ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」のもと、地区スローガン「地

球の未来を想い地域社会に貢献しましょう」を実現すべく、当クラブの年度テーマ「今までの活動に感謝

し、これからの奉仕活動を広げよう」に沿って活動を進めて参ります。 

 

事業計画 

１．世界社会奉仕（WSC） 

  ・2820 地区独自の WSC である「この指とまれ」事業について、当クラブが賛同できるプログラム

を選定し、積極的に参加する。 

  ・ネパールへの支援を継続して行う。 

２．青少年交流 

  ・国際理解と親善を推進するための方法としての卓話を他クラブや交換留学生、日本語教室の生徒、

または、日本で働く外国人労働者などにお願いする。 

３．国際交流 

  ・2021 年国際ロータリー年次大会（台北 2022．6.12～16）への参加を募集する。 

  ・社会奉仕委員会と共催し、日本語教室で勉強している生徒との交流の機会を設け、他国の文化を理

解する一助とする。 

４．地区セミナーへの参加 

・21-22 年度国際奉仕委員会 

① 研究会  21 年 7 月 22 日(木) ダイヤモンドホール（ハイブリッド方式での開催） 

②  セミナー 21 年 12 月 11 日(土) ダイヤモンドホール（ハイブリッド方式での開催） 

 

 

委 員 長  浦澤 精乗 

副委員長  清宮 武雄 

委   員  中井 英一郎 

 

活動方針 

ロータリー財団は、「ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済すること

を通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすること」を使命としています。この目標実現に向

けた支援活動に取り組んでいきます。 

 

事業計画 

1 地区ロータリー財団委員会との連携によるクラブ会員の理解促進 

・7 月１7 日(土) ロータリー財団研究会 

2 財団寄付地区年度目標の達成 

・年次基金寄付：130 ドル(会員一人あたり) 

・ポリオ基金寄付：20 ドル(会員一人あたり 

◆ ロータリー財団委員会 
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・恒久基金寄付(ベネファクター)：1,000 ドル（各クラブ一人以上）                                                            

3 地区補助金申請 

・補助金対象事業費の 35％を補助、１クラブ１事業 

4 ポール・ハリス・フェローの増員 

 

 

委 員 長 大久保 賢二 

副委員長 瀬谷 利雄 

委   員 中村 澄夫 

                                     

活動方針 

ロータリー米山記念奨学会では、勉学又は研究のために来日し、大学等教育機関に在籍する外国人留学

生に対して全国のロータリアンからの寄付金を財源とする奨学金を支給し、支援する国際奨学事業を行

っています。 

本事業は日本ロータリー独自の事業であり、国内で民間最大の国際奨学事業です。 

今までで約 21,000 名以上の奨学生を受け入れ、ここ最近では年間約 800 名以上の奨学生を採用してい

ます。（昨年度は 883 名でした。） 

事業の使命は、将来、日本と世界とを結ぶ「懸け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリー運動の良

き理解者となる人材を育成することにあります。 

今年度も当クラブは世話クラブとして活動し、奨学生と積極的に交流して国際交流・相互理解を深める

とともに、ロータリーの奉仕の心を学んでほしいと考えております。 

 

事業計画 

1. 米山記念奨学会の事業意義を会員全員へ理解してもらう 

2. 特別寄付として年間 20,000 円／一人以上の目標達成を目指す 

3. 世話クラブとして活動し奨学生との交流を深める 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 米山記念奨学会委員会 
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石井秀明会長         島田智和幹事        橋本壽郎副会長 

   

（会長・幹事・副会長挨拶は前会報を参照願います。） 

 

 
＊２０２１学年度（２０２１年４月～２０２２年３月）米山奨学生 

アリヤル シュリーラムさん（ネパール） 

  
 米山記念奨学会から奨学金授与   海野宏幸米山カウンセラーへ米山奨学生支援活動資金支給 

 

 

   

新入会員、木村正人さんへバッジ等贈呈  新入会員、高阪裕二さんへバッジ等贈呈 

 7 月 7 日例会報告（第 1554 回）  

◆ 新年度を迎えて 会長・幹事・副会長挨拶 

◆ お客様 

◆ 新入会員  
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【会員誕生日】：中村澄夫会員、田中宏和会員、藤沢亮会員（欠席） 

【ご夫人誕生日】：大越正彦会員、島田智和会員、木村正人会員 

 

 

 

 

報告者：島田智和幹事 

本日、第 4 回理事会が開催され、石井会長の挨拶の後、以下の項目について、審議、承認されましたのでその

他を含めまして報告いたします。 

 新会員「こうさかゆうじさん」の名前の間違いの訂正とお詫びをしました。 

※ 誤 高坂 裕二 （たかさか ゆうじ） →  正 高阪 裕二（こうさか ゆうじ） 

 「プログラム 7 月・8 月・9 月」が理事会にて承認されました。 

 「2021-2022 年度予算（案）」が理事会にて承認されました。（7 月 14 日の協議会にて報告） 

 「2021-2022 年度上期会費」が理事会にて承認されました。 

 「前期地区分担金の振り込み」が理事会にて承認されました。 

※ 2021 年 7 月 1 日付会員数 33 名×11,220 円＝370，260 円 

◆ 今月のお祝い  

◆ 幹事報告 
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〃    7 月 2 日～8 月 1 日入会（木村会員、高阪会員）2 名×9，350 円＝18，700 円 

〃    9 月 2 日～10 月 1 日入会予定（清水会員、桐嶋会員）2 名×5，610 円＝11，220 円 

※ 尚、入会予定者は入会時期により分短金の変動があります。 

 「米山カウンセラー活動費」の支給が理事会にて承認されました。 

※米山奨学生をサポートするための活動費（交通費、出張費等を含めた 35000 円/年）が地区より補助され

ております。近年においては辞退及び未支給となっておりましたが、より良い活動と経費負担が大きい活動

のため、カウンセラーの海野会員へ支給の承認がされました。 

 「国際ロータリー第 2820 地区 クラブ奉仕研究会」の会費が理事会にて承認されました。 

※ 2021 年 7 月 10 日(日) 13：00～17：00  15000 円 3 名分 

 「国際ロータリー第 2820 地区社会奉仕・ロータリー財団合同研究会」の会費が理事会にて承認されました。 

※ 2021 年 7 月 17 日(土) 9：30～12：00 会場出席＠6000+zoom＠5000＝11000 円 2 名分 

 「国際ロータリー第 2820 地区 青少年奉仕研究会」の会費が理事会にて承認されました。 

※ 2021 年 7 月 18 日(日) 9：30～11：30 会場出席＠6000 円 1 名分 

 「国際ロータリー第 2820 地区 国際奉仕研究会」の会費が理事会にて承認されました。 

※ 2021 年 7 月 22 日(木) 9：30～12：00 会場出席＠6000+zoom＠5000＝11000 円 2 名分 

 「環境保全プロジェクト」賛助金振り込みが理事会にて承認されました。 

※ ＠1000×クラブ会員・インターアクト先生、生徒＝50000 円 

 ガバナー補佐活動費の会費が理事会にて承認されました。 

※会員数 37×＠1000 円＝38000 円 

 「親睦委員会予算変更」の件理事会にて承認されました。 

※750，000 円→ 1，100，000 円。 

 「会員手帳」の発行が理事会にて承認されました。 

※ 昨年同様の書式により記載させていただき、新入会員については同意のもと発行する 

 「ロータリークラブカード」クレジットカード（ダイナース）発行が理事会にて承認されました。 

 「東海那珂ロータリークラブメイン通帳の名義変更」が理事会にて承認されました。 

 「事務局の携帯電話支給」の件が理事会にて承認されました。 

 「事務局のパソコン支給」の件が理事会にて承認されました。 

 「例会場プレート設置」の件が理事会にて承認されました。 

※ホテルロビーに掲載 41，800 円（税込） 

 ガバナー公式訪問時のお出迎え・協議会メンバーについて審議されました。 

 「公式訪問等集合写真撮影」の件。 

※ 昨年までは稲田会員にお願いし撮影編集等を行っていましたが、退会されましたので本年度からどのよ

うな形で撮影を行えばよいか審議され、稲田 OB に依頼することになりました。 

 「監査役」について。 

※ 本年度は前々会長の伊藤幸司会員で承認されました。 

 現況報告書が完成しました。会員の皆様には目を通していただき修正箇所等の添削を依頼しました。 

 ロータリー手帳を希望者に配布しました。 

 月信ファイルがレターケースに入らないため、各自段ボールより取っていただくよう案内しました。 
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報告者：海野宏幸委員長 

2021 年 7月 7日例会 

会員数 出席免除者数 対象会員数 出席者 欠席者 出席率（％） 

３６ ５（内出席２名） ３３ ２６ ７ ７８．７９％ 

出席免除者（敬称略）；下線は例会出席 

清宮武雄、中井英一郎、大部泉、瀬谷利雄、高橋昭 

 

 

 

報告者：冨永康修委員長 

『よろこびの言葉』 

 

１年間宜しくお願いいたします。木村さん、高阪さん、これから宜しくお願い致します。 

 

 ついに石井年度がスタートしますね。宜しくお願いします。 

 

 新年度はじまりました。１年間宜しくお願いします。 

 

石井年度の新しい門出を祝して。本年度こそ平常通りの例会が実現できることを願って。 

 

石井年度のスタートおめでとうございます。石井会長、島田幹事一年間、宜しくお願いします。 

 

石井会長、島田幹事 1年間よろしくお願いいたします。 

 

前年度は会員皆様に大変お世話になりありがとうございました。石井会長、島田幹事、この１年大変か

も知れませんが、頑張ってください。 

 

◆ 出席報告  

◆ ニコニコボックス  

◆ 石井 秀明 

◆ 橋本 壽郎 

◆ 島田 智和 

◆ 浦澤 精乗 

◆ 海野 宏幸 

◆ 田中 宏和 

◆ 植野 重男 
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・ニコニコですね！ 

・石井年度、全員一丸でがんばりましょう。 

・妻の誕生日祝いありがとうございました。 

 

いよいよ石井年度スタートです。皆さま、１年間よろしくお願いいたします。 

 

石井会長、島田幹事、1年間よろしくお願い致します。 

 

石井会長の門出を祝して。本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

石井会長、島田幹事１年間頑張りましょう！ 

 

石井会長、島田幹事一年間よろしくお願い致します。 

 

新会長、幹事、コロナに負けずご指導ください！ 

 

新年度おめでとうございます。 

 

石井会長、島田幹事一年間よろしくお願い致します。 

 

石井会長、島田幹事、1年間よろしくお願い致します。 

 

石井ガバナー島田幹事年度の出発、お祝い申し上げます。また厳しさの続く世ですが立派な実績を築い

て下さい。 

 

石井会長、島田幹事、1年間宜しくお願い致します。 

◆ 大越 正彦 

◆ 猪俣 真純 

◆ 橋本 和一郎 

◆ 大森 龍一 

◆ 浅川 清司 

◆ 佐藤 広道 

◆ 鶴田 哲男 

◆ 大久保 賢二 

◆ 高橋 昭 

◆ 厚見 和則 

◆ 中村 澄夫 

◆ 目黒 伸也 
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石井号の船出をお祝いして。 

 

石井会長、島田幹事一年間どうぞよろしくお願い致します。 

 

石井会長、橋本（壽）副会長、島田幹事殿、新年度の活動の指導よろしくお願いします。 

 

（以上２２名） 

 
 

 

 

報告者：大久保賢二米山記念奨学会委員長 

米山記念奨学会委員長を拝命しました大久保です。今年度もよろしくお願い致します。 

米山の活動は海外留学生に対する奨学制度です、このような良い制度を継続するためには皆様から寄

付が必要になります。 

昨年は寄付予定額に大幅に届きませんでしたが、今年度は是が非でも予定額に届かせたい思いです。 

そのために、委員長として皆さんにこの制度を理解して頂くことに詰め、また少しでも寄付をしやすく

するために昨年度に引き続き寄付箱も設置しております。（封筒も大きくしました！） 

皆様のご理解とご協力をお願い致します。 

 

 

 

報告者：田中宏和広報・史料委員長 

○ ロータリーの友の記事紹介 

・ 横書き P6～ シェカール・メータ RI 会長メッセージ 

・ 横書き P8～ RI 会長紹介 

シェカール・メータ RI 会長を取り巻く人 （々夫人、ご子息、ロータリークラブ関係者等）が、

シェカール・メータ RI 会長の人となりを紹介しています。 

・ 横書き P20～ ガバナーの横顔 

国内各地区のガバナーについて、所属クラブの会員が紹介しています。第 2820 地区新井和雄

ガバナーの記事は P31 に掲載されています。 

◆ 清宮 武雄 

◆ 藤田 明英 

◆ 冨永 康修 

◆ 委員会報告  

◆ 米山記念奨学会委員会 

◆ 広報・史料委員会 
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伊藤幸司ガバナー補佐挨拶（佐藤広道セクレタリー代読） 

 

2021－2022 年度 第 2 分区ガバナー補佐 活動について 

 

1. ガバナー補佐としての役割 

昨年 12 月３日に第１回のガナバー補佐・総括委員長会議が

有り新井ガバナーより補佐の役割と責務についての指導が有

りました。 

要約しますと定期的に各クラブを訪問し、クラブの問題点を探り、地区及び各委員会と共有化しながら

改善を進め、各クラブの活動がさらに活性化するように努力をすることと、IM の開催をすることです。

よって可能な限り各クラブの奉仕活動、親睦活動、委員会活動にも参加させて頂き、各クラブの強みと特

徴をガバナーに報告をしながら、第２分区内の活動が更に活性化となりますよう行動させて頂きます。 

 

2. 海岸清掃につて 

 6 月の会長幹事会において報告させていただきましたが、第 2 分区は第 5 分区と共同で阿字ヶ浦海岸

清掃を行うことになりました。那珂湊、勝田,ひたちなか、東海那珂ロータリークラブの協力で実行委員

を選任して頂き、実行委員のもと 9 月 12 日㈮10 時から執り行います。今回、大洗ロータリークラブは

地元大洗海岸、大洗サンビーチ清掃に加わって頂くことでご理解を頂いております。今回の茨城海岸美

化運動は第一回目で有り次年度はどのように、どの場所で何を実施するかは今後の議題になっているよ

うです。     

参加者全員にはガバナーから素敵な T シャツをプレゼント頂けることなので、会員以外の参加の方の

人数把握も必要になりますので各クラブにおきましては小松前ガバナー補佐から参加人数の報告をお願

いしてあるかと思います。因みに第二回は来年の 9 月 11 日で計画するようです。 

 

3. IM について 

昨年度は勝田ロータリークラブがホストクラブとして計画をしておりましたが、コロナ感染拡大によ

り小松ガバナー補佐の英断で開催断念となりました。感染状況がどのようになるか不安なところは有り

ますが、2022 年 2 月 11 日㈮祝日にひたちなか市のクリスタルパレスホテルでの開催計画をさせて頂き

ます。分区内の皆様にはご協力の程宜しくお願い致します。可能な限り懇親会も含め開催出来ますこと

を望んでおります。 

 

4. 分区内の共通テーマについて 

 当初、各クラブでの活動を主体として各々進めていただくことが重要です。先日の会長幹事会で各ク

ラブの活動方針をお伺いしましたが、昨年度出来なかった奉仕活動の充実、過去行った記念事業の掲示

物、花壇等のメンテ作業、そして重要な親睦会を数多く計画したいとのお話を頂きました。各クラブとも

◆ クラブ協議会（1）  

◆ ガバナー公式訪問準備 
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充実した一年になる事かと期待を致します。 

その中で分区としての繋がりを強調するために、単独のクラブでは費用、人材面において困難なこと

も、賛同を得るクラブでの共同での開催をすることにより、より大きな効果のある活動が可能になかと

も考えて良いかと思いますが如何でしょうか。実際那珂湊、ひたちなか、勝田 RC では思いを同じにし共

同での奉仕活動をしていると聞いております。 

 

又本年度は 2 つの共通テーマで各クラブにおきましては努力して頂ければ幸いです。 

1 つ目は、公衆衛生についての活動を各クラブ企画してください。今のウイルスとの関係は戦いと言う

より共存共栄だという疫病学者もいます。衛生についてもう一度原点に戻り学ぶことも必要かと考えま

した。そして結果的に疫病退散になることを期待します。 

2 つ目は分区として My Rotary 登録率 52.5％を 65％以上にすることです。勝田 RC さんは 100%の

登録をされていますが、各クラブにおきましては担当者を決めて頂き、是非ご協力をお願い致します。 

 

以上 各クラブの皆様には今まで以上に楽しいクラブライフになりますよう、そして楽しみあえる仲

間が増えますよう心から祈念致します。東海那珂ロータリークラブのセクレタリーの皆様 会員各位様

には絶大なご指導とご協力をお願い致します。 

 

 

 

 

日 時：2021 年 7月 7日（水）13：30～14：20 

場 所：ひたちなか市「ホテル クリスタルパレス」 

主催者：鶴田哲男公共イメージ委員長 

出席者（順不同、敬称略）：石井秀明、島田智和、鶴田哲男、田中宏和、橋本壽郎、猪股真純、厚見和則、 

橋本和一郎 

議 事： 

 今後のクラブホームページのありかたについて 

 写真の保存方法について 

 今後のクラブ会報の掲載方法と発行時期（頻度）について 

 

 

次回例会：７月２８日（水）１２：３０～ （クリスタルパレス） 

クラブ協議会（3）ガバナー公式訪問 

例会を欠席する時は、必ず前日 12:00 までに事務局まで連絡のこと 

 

クラブ会報委員会：委員長 橋本和一郎／副委員長 厚見和則／委員 冨永康修、大久保賢二 

 

◆ 会合報告  

◆ 公共イメージ委員会打ち合わせ 


